
仲野 昂斗さんからのメッセージ

出 身 校：足羽高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、自衛官になる事が、中学生からの夢であり憧れでした。中学生の時に

職場体験で見た自衛隊の人の規律正しい姿や美味しいご飯などに惹かれて目標
にしていました。
高校生の時には動画でレンジャー訓練の内容を見て、自分もレンジャーに

なってやると思いました。

２ 近 況
朝は６時起床で５分以内に着替えるなど普通の日常では無いことだら

けですが、班の仲間と共に切磋琢磨して楽しいです。
週末の清掃は、なかなか合格がもらえなくて大変ですが、班のメンバーと協

力し合い何とか頑張っています。
土日の休みは荒野行動などのゲームをして班の仲を深めています。

３ 入隊・入校して感じたこと
班長達は怖いですが、自分たちの為に真剣に考えてくれている事が身に沁み

分かります。また、思っていたよりも規律正しさが求められ、少しでも規律が
乱れると注意されるので、常に身を引き締めていなければならない事が、大変
だと感じる事もあります。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊は、自分自身を成長させるのに、とても適していると思います。辛い

事も沢山ありますが、それ以上に、仲間との絆を強くしたり、体力を力向上さ
せる事に達成感を味わえます。
最初は班の皆と馴染めないかもしれませんが、一週間も経てば自然に打ち解

け合っていると思います。新しい仲間と環境は自分を大きく成長させてくれま
す。
少しでも興味があるなら、是非入隊試験を受けてみて下さい。

プロフィール



吉村 透哉さんからのメッセージ

出 身 校：足羽高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
自然災害の被害を受けて困っている人々を自分の手で助けたいと

思ったからです。最近の出来事でいうと昨年の台風１９号です。この
時も多くの自衛隊員が災害救助にあたっていて、その姿を私はニュー
スで見ており、どんな状況でも人々を救い出す自衛官という職業に就
きたいと、強く思いました。

２ 近 況
最初は朝６時に起きたり、同期と上手くやっていけるかとても不安

でしたが、今では生活に慣れ、訓練時間後は同期と一緒に走ったり、
お菓子を食べたりと、楽しい自衛隊生活を送っています。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊する前の自衛隊のイメージは、体を動かしているだけで勉強な

ど一切しないと思ってました。しかし、入隊してみると、覚えること
が沢山あり、自衛官になることは簡単では無いと感じました。

４ 母校の後輩たちへ
自衛官という職業はキツイことばかりだと思っている人が多くいる

と思います。しかし、班長達は優しく出来るまで教えてくれます。ま
た、どんなキツイ訓練でも同期と一緒なら頑張れます。私はとてもや
りがいを感じる職業だと思います。

プロフィール



Ｍ・Ｍさんからのメッセージ

出 身 校：羽水高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、将来特殊な仕事をしたいと思っていました。その中で、自衛官の父が、

海外派遣などに行っている姿を見て、自分も海外の子供たちのために道を造った
りしてみたいと思うようになったからです。
また、自衛官になって、困っている人がいたら手をさし伸べられる人間になり

たいと思い、入隊しました。

２ 近 況
最近は、自衛隊らしい訓練などが毎日あり、新しい事の連続で楽しいです。
また、訓練がつらい時は、同期同士で声を掛け合って乗り越えています。
一番の楽しみは、休日に同期と人狼ゲームをしたり、かけ足をする事です。と

にかく今は、訓練の日は体がしんどい日もありますが、それ以上に楽しい事の方
が多いです。

３ 入隊・入校して感じたこと
自衛隊は、全てが厳しい辛いというイメージでしたが、それ以上に楽しい事や、

できなかった事ができるようになった時の達成感が、ものすごく大きいです。
また、教官の方達も色々と丁寧に教えて下さったり、できたときはすごく褒め

て下さったり、一緒にかけ足をして下さったり、悩みがあるときは真剣に聴いて
下さったりするので、とても信頼しています。

４ 母校の後輩たちへ
きっと多くの人が進路の事で悩んで、何が正解なのか分からなくなっていると

思います。私も分からなかったし、自衛隊に入隊すると決めたのは、１０～１１
月頃でした。周りの友達が大学に合格するたびに、自分の道は正しかったのだろ
うかと悩む事もありました。でも、今はここに来て本当に良かったと思います。
アドバイスをするならば、ここでいいだろうという思いでは進路を決めないで

下さい。この道なら、自分のやりたい事がやれる。続けられる。そういう進路を
決めて下さい。私はやりたい事がここにあったから、この道を選びました。だか
ら今、苦痛ではありません。後悔していません。
皆さんが後悔しない道を選び、進む事を望んでいます。

プロフィール



新田 龍哉さんからのメッセージ

出 身 校：奥越明成高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
私は、特にやりたい事もなく、何の仕事に就くか迷っていた時に、

サマー求人企業説明会に参加しました。そこで自衛隊の説明を受け、
自衛隊は誇りをもって取り組める仕事である事や、衣食住が提供され、
給与面でも優遇されているので、しっかりと貯蓄ができる事などに魅
力を感じ、入隊しました。

２ 近 況
集団生活の中では、色々な人たちとうまくやっていく事が大変だと

思う事もありますが、それ以上にとても気の合う仲間ができ、楽しく
過ごせています。
正直弱音を吐いてしまう事もありますが、同期と支え合いながら頑

張っています。

３ 入隊して感じたこと
入隊する前は、人間関係が上手くやっていけるか不安でした。入隊

してみると、もちろん自分とは合わないと思う人もいますが、それ以
上に気の合う仲間がたくさんでき、思っていたよりも人間関係に困る
ことなく、よい環境で過ごせています。

４ 母校の後輩たちへ
私はクラスの中ではおとなしい方だったので、自衛隊ではウェイ系

な感じの同期がたくさん入隊してくるのだろうと思い、正直怖かった
のですが、実際は私のようにおとなしい同期も多く、平和に過ごせて
います。おとなしい人でも大丈夫です。
入隊すると、地元の友達と会う機会は減るかもしれませんが、次に

会う時のために「またな！」と元気に挨拶をしてから入隊すると良
いと思います。
皆さんの入隊を待っています！

プロフィール



木下 雅斗さんからのメッセージ

出 身 校：奥越明成高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、小さい頃に自衛隊の事を知りました。そして、東日本大震災

で自衛隊が活躍しているのを見て、将来自分も人の役に立てる仕事を
するなら、自衛官として働きたいと思うようになりました。
また、海外派遣も多く行っている事を知り、海外の援助活動にも行っ

てみたいと思った事も、動機となりました。

２ 近 況
毎日忙しいと感じていますが、同じ仲間と毎日同じ飯を食い、同じ風

呂に入ったりしていると、しだいに打ち解け、疲れも吹っ飛びます。
基本教練や体力錬成など、自衛隊だからこそできる事があるので、毎

日が楽しいと感じています。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊した当初は、教官の方々が教えて下さる様々な事を聞き覚え、慣

れるまでがとても大変でした。
また、とても大切だと感じたのは、挨拶です。私はしっかりと挨拶を

する方なので問題はありませんが、やはり挨拶で相手の印象は大きく変
わるのだと思いました。

４ 母校の後輩たちへ
今の時間を大切にして下さい。今しかできないと思うなら、最後まで

やった方がいいと思います。自衛隊は、自立した精神と体力がないと大
変だと思います。入るならしっかりと体力をつけて入隊した方がよいで
しょう。

プロフィール



田中 美桜さんからのメッセージ

出 身 校：奥越明成高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は人の役に立つのが好きです。子供の頃、東日本大震災

があり、自衛隊の災害派遣の様子を見て、私もあんな風に人
を助けたい、助けるだけの力が欲しいと思い、自衛隊に入隊
しました。

２ 近 況
入隊してすぐの頃はとても辛く、集団生活に慣れるまでに

も時間がかかりました。ですが、段々と本格的な訓練も始ま
り、今では戦闘訓練が大好きです。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊式が終わってからは、自衛官という自覚をより持つよ

うになりました。入隊前とは意識が変わり、しっかりと訓練
にはげむことができると感じています。

４ 母校の後輩たちへ
今、進路の事でとても迷っている人が多いと思いますが、

しっかり悩んで、自分の行きたい道へ進んで下さい。

プロフィール



玉田 寿徳さんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
私は、小学校６年生の時に東日本大震災があり、その光景をテレビで見

ました。当時の私は、この光景をただ漠然と見ていました。しかし、その
後の復興作業で自衛隊の方々が活躍されている事を知り、それがきっかけ
で私も自衛隊員になりたいという思いが強くなりました。
高校を卒業後、専門学校を経て陸上自衛隊に入隊しましたが、今は同期

のみんなと切磋琢磨して、技能や心を磨いています。

２ 近 況
入隊して１ヶ月程たちますが、自衛隊の生活にも慣れてきて、朝もしっ

かり起きられるようになりました。訓練の準備が足りなくて戸惑うことも
ありますが、少しずつでも頑張っていきたいと思っています。
体力面では、入隊当初は３㎞をゆっくりと走る事で精一杯でしたが、今

では５㎞を６割くらいのペースで走れるようになりました。腕立て伏せも、
初めの頃は１０回くらいしか出来なかったのが、今では４０回くらいでき
るようになりました。

３ 入隊して感じたこと
同期は皆、思ったより優しくて、すぐに仲良くなれました。私のイメー

ジでは、自衛隊に入隊する人は、運動ができる人ばかりだと思っていまし
たが、私と同じくらい運動が苦手な人もいて、安心しました。
教官も私たちに合わせて下さるので、ついていく事ができます。
同じ班の同期たちは、誰かが失敗しないように声を掛け合って協力して

います。そのおかげで私は何度も助けられました。これからは、私が班の
みんなを引っ張って行けるように頑張りたいです。

４ 母校の後輩たちへ
新型コロナウィルスの影響が、学校生活にも出ていると思います。それ

でも、今できる事はたくさんあると思います。選択肢はたくさんあると思
います。自分のなりたいものに向かって、たくさん勉強してください。た
くさん体力もつけて下さい。

プロフィール



Ｈ・Ｇさんからのメッセージ

出 身校 ：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
入隊した動機は、もともと自衛隊には興味があり、高校時の説

明会で更に興味が湧きました。
専門学校時、自衛隊の広報用ポスターを制作したりなど自衛

隊にかかわる事が多くあり、勧誘されたこともあって入隊を決め
ました。

２ 近 況
近況は楽しくもあり、辛くもあります。訓練の時はきつく辛い

こともあり、自由な時間も余りありませんが、団体生活ならでは
の、少ない自由時間に同期たちと楽しくやっています。

３ 入隊・入校して感じたこと
団体生活や訓練の厳しさなど、思っていたより辛いこともあり

ますが、その分、ここでしか経験できないことや楽しさも沢山あ
り入隊して良かったと思います。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊は厳しく辛いこともありますが、その厳しく辛いことも

共に乗り越えてくれる良き同期や、厳しくも一人前の自衛官に育
てようとしてくれる先輩方など、沢山の出会いや様々な経験など
多くのことを学べる職場だと自分は思います。

プロフィール



Ｋ・Ｈさんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
入隊した理由は二つあり、一つ目は体を鍛えることが趣味なので、

自衛隊は自分にピッタリだと思ったからです。二つ目は、他の人が体
験しないような事を体験したかったからです。例えば、銃を扱ったり
行軍をしたりと、他の職業では体験できないことが出来て、いい経験
になると思ったからです。

２ 近 況
朝６時の起床や規則正しい生活や同期との人間関係など、不安なこ

とが沢山ありましたが、実際入隊してみると朝もすんなり起きれ、生
活にもすぐに慣れ、面白い同期と共に頑張る事が出来ています。色々
心配していましたが、今は楽しく元気よく仲間と訓練や生活を送って
います。

３ 入隊・入校して感じたこと
とても厳しく大変で皆について行けないイメージでしたが、実際入

隊してみると、教官の方々は優しく親切に教えて下さり、ついて行け
なくても優しくサポートしてくれます。仲間からは声援を貰え、一人
でやっているのではなく皆でやっているんだという気持ちになり、ど
れだけ辛くても頑張ってやり遂げることが出来ます。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊はきつい、坊主、やる事が多いなど大変なイメージが多いで

すが、実際はきつくても乗り越えることが出来ますし、やる事が多く
ても仲間と協力してこなせるし坊主じゃなくても大丈夫です。実際髪
が長い人も沢山います。ですので、皆さんも是非一度、自衛隊を検討
してみて下さい。

プロフィール



Ｋ・Ｗさんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は専門学校の時に先生から自衛官候補生のことについて教え

てもらい、自衛隊に興味を持ちました。
また、普通ではあまり経験できないような事を経験できるので、

任期満了後の再就職の時に活かせると思います。

２ 近 況
最初の頃は、早起きや朝食を食べる事が辛かったのですが、最

近では慣れてきて、健康的になりました。

３ 入隊・入校して感じたこと
一つ一つの行動がとてもキビキビしていて、凄いと思いました。
先輩の方達の鍛えられた体に、凄く憧れました。

４ 母校の後輩たちへ
最初は慣れない事が沢山あると思いますが、日が経つにつれ慣

れてくると思いす。
また、大人数での生活も最初は不安ですが、すぐに慣れるので

大丈夫です。

プロフィール



Ｒ・Ｎさんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
入隊した動機は心身共に成長したかったからです。
まずは、体を鍛えたいです。１年間、専門学校に通っていて、あま

り体を鍛える事がなかったので、ブランクを取り戻したいからです。
体だけではなく、心も鍛えなければなりません。私は自分に甘いと

ころがあります。ですのでこの自衛隊生活を一日一日大切にしていこ
うと思っています。

２ 近 況
着隊して２～３週間が経とうとしています。少しずつ自衛隊の生活

に慣れてきたところです。
日本にいれば普通では持つことのない銃を持つことになりました。
銃は、指一本動かせば、人を傷つけられる武器です。そんな武器を

扱って行くので、高い意識を持ち、国民を守るために気を張っていこ
うと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊する前は、自衛隊は謎が多く、何をするのか分からないないの

でとても不安でしたが、一緒に入隊した同期も同じ思いで、同じ気持
ちだったので、自分だけではないのだと思いました。６ヶ月間同じ場
所で過ごす仲間がいて、これから一緒に泣いて笑って頑張れる同期が
いるので、不安よりも楽しみが大きくなりました。

４ 母校の後輩たちへ
大原簿記法律専門学校の皆さんの中で、これから自衛隊に入ろうと

している人は不安でいっぱいだと思います。確かに自衛隊は何をして
いるのか分からなくて不安に思うかもしれませんが、入ってみたら自
衛隊の凄さが分かると思います。

プロフィール



Ｒ・Ｈさんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私が入隊を希望した理由は、今まで甘えた生活をしてきたので、規

律が厳しい自衛隊に進もうと思った事と、色々な経験や技術が身に付
くと思ったからです。

２ 近 況
コロナウィルスの影響で外出が制限されて、少しストレスは感じて

いますが、これも自分の成長に繋がっていくと思いますので、我慢し
ながらやっていきたいと思います。
今は走り込みが嫌いな方ですが、同期の人にも協力してもらいなが

ら走って、少しでもタイムが縮ままるように頑張っています。訓練も
一つ一つこなして、自衛官になれるように頑張っています。

３ 入隊・入校して感じたこと
自分の事は全て自分でやらなくてはいけないので、初めは苦労しま

したが、出来るようになってきました。
周りを見てみると、ものすごく規律が厳しいと感じました。今まで

は時間を意識しなかったのですが、今は時間を気にしながら行動して
います。

４ 母校の後輩たちへ
体力はしっかり付けておいた方がいいと思います。高校を卒業して

１～２年経つと、自分が思っている以上に体力が落ちていると思いま
すので、走り込みなどをすると良いと思います。

プロフィール



Ｔ・Ｙさんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私が入隊した動機は人のために国民のために第一線で活躍したいと

いう気持ちが強かったからです。福井豪雪や東日本大震災の際に国民
のために色々なことを犠牲にして頑張っている自衛隊の方々を見て私
もその一員になりたいと思い入隊しました。

２ 近 況
最初は自衛隊の寮生活に慣れるか心配でしたが、二週間ほど経って

くると慣れてきて、同期との会話がとても増え、家族と同じくらい大
切な存在になってきました。
訓練はこれから本格的な戦闘訓練に入ってくると思いますが、同期

間で支え合いながら頑張りたいと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊して感じたことは、同期や特に同じ部屋で生活する仲間の存在

の大切さです。また、班長や班付の指導してくれる事は、自衛隊員と
してはもちろん、一社会人としての生き方を丁寧に教えてくれます。
私の人生を大きく変える場所は此処だと感じています。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊に対するイメージは人それぞれだと思いますが、人として大

きく成長出来る場所は自衛隊だと思います。自分に自信が無くて一歩
踏み出せない人は、思い切って行動する事で自分の人生を変えること
が出来ると思います。
また、今の自分が在るのは決して自分の力だけではないという事を

頭に置いてこれからの人生を歩んで行ってほしいと思います。

プロフィール



中出 竜希さんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、何か人の役に立てる職業に就きたいと思ってていました。そ

んな時に、福井豪雪での自衛隊の方々の活躍を見て、自分もこのよう
に人を助けていきたいと思い、自衛隊を志望しました。

２ 近 況
最初の頃は、親元を離れることが初めてだったため不安でしたが、

最近では少しずつ環境に慣れてきて、不安も少しずつなくなり、明確
な目標も出来て充実しています。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊前は戦闘訓練ばかりをイメージしていましたが、縫い物やアイ

ロンがけなどが多くて戸惑いました。
しかし、自分の生活を確立出来るようになるために、小さな事から

学べる事は、今後の生活にも役に立つと思いますので、今では何事も
自分のためになっていると、やりがいを感じています。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊は仲間と共に同じ目標に向けて行動でき、自分の弱点を改善

でき、とてもやりがいのある職業です。迷っているなら、是非入隊し
てみてください。

プロフィール



渡邊 誠也さんからのメッセージ

出 身 校：大原簿記法律
専門学校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私が自衛隊に入隊した動機は、自分を鍛えるためです。今まで

できなかった様々なことや、自衛隊でしか経験できない様なこと
がしたいと思い入隊しました。

２ 近 況
私は体調不良により、他の隊員より２週間程入隊が遅れました。

訓練での遅れがありますが、仲間たちの助けもあり刺激的で楽し
く毎日を過ごすことが出来ています。

３ 入隊・入校して感じたこと
私が陸上自衛隊に入隊して感じていることは、思っていたより

も周りからのサポートが厚いということです。挫けそうになって
も皆の助けがあるおかげで、いつも以上に頑張ることが出来ると
感じています。

４ 母校の後輩たちへ
陸上自衛隊という場所に厳しいというイメージを持ってる人は

多いと思います。そして実際に厳しい場所です。ですが、自分の
事を鍛えたい、磨きたいという人にとってはうってつけの場所
だと思います。そう思う人は自衛隊への入隊をお勧めします。

プロフィール



渡辺 響月さんからのメッセージ

出 身 校：科学技術高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、９年間部活で鍛えた精神力や体力を活かして、苦しむ人々の

手助けになれたらと思いました。そして、更に自分を鍛えてかっこい
い自衛官になりたいという願望もあります。
自衛隊は自分を成長させる一番の近道と思い志望しました。

２ 近 況
入隊したばかりの頃は分からないことだらけでしたが、今では６時

起床も慣れ、同期との生活も楽しいです。新型コロナウィルスの影響
もあり外出制限がかかったり、訓練が厳しいこともありますが、支え
てくれる同期がいると毎日が楽しいです。精神的な面でこれからも成
長していけるといいと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと
今までの生活とは全く違い、規則正しい生活で慣れていませんでし

たが、寝る時間が早くなった事で寝不足が無くなり、起床時間が早く
なったことで朝食を食べるようになり、とても健康になりました。
また、厳しい環境のお陰で、ひねくれていた性格を改善することが

出来ました。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊はイメージ通り厳しく、規則正しい集団です。もし、自衛隊

に入りたいという人がいるなら、強い意志で高い目標を持っているこ
とが大切だと思います。そうではないと、なかなか続けることは出来
ません。
自分はこれからもまだまだ頑張って行きます。少しでも自衛隊に興

味を持ってくれると嬉しいです。

プロフィール



Ａ・Ｋさんからのメッセージ

出 身 校：勝山高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、姉の勧めで自衛隊に興味を持ち始めました。
人を助ける仕事がしたかった事、自衛隊のパンフレットなどを見て、

格好いいと思い自分もこんな格好いい人になりたいと思った事、自分
の生活や身だしなみを更生して行きたいと思った事などにより、自衛
隊に入る事を決めました。

２ 近 況
戦闘訓練や基本教練などでは、班長や教官の方々がとても丁寧に教

えて下さり、少しずつ上達しています。
体力面では、運動が苦手な私ですが、同期たちが励ましてくれるの

で、頑張ろうと思えています。とても優しくてたくさん助けてくれる
同期のみんなに、出会えて良かったと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊した時は、いろんな事が不安でしたが、班長が優しく、時には

厳しく指導して下さるので、少しずつ自分が変われている気がしてい
ます。
今は、まだまだ体力が足りないので、毎日走らなければなりません

が、同期と共に頑張って行きたいです。

４ 母校の後輩たちへ
陸上自衛隊は厳しくて辛いというイメージがあるかもしれませんが、

こんな私でも頑張れています。
人を助けたい人や、公務員に興味のある人は、ぜひ進路の選択肢に

してみて下さい。
自分を成長させるだけでなく、人の役に立てる事など、やりがいの

ある仕事だと思います。

プロフィール



巣守 奈美さんからのメッセージ

出 身 校：啓新高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
昔から人の役に立てる仕事に就きたくて、将来のことを考えていた

時に、東日本大震災が起きました。その時の映像をテレビで毎日観て
いて、危険を恐れずに救助活動という任務を遂行する自衛隊の方々に
憧れて、私も国民を守れる自衛官になりたいと強く思い、入隊を決意
しました。

２ 近 況
最初は、２４時間ずっと同じ班の１０名で過ごすことが大変だと思

いましたが、日々訓練を共にして、厳しい事も一緒に乗り越えてきて、
入隊して１ヶ月が経つ今では、楽しいと感じる事が多くなりました。
どんどんきつい訓練も増えてきて、毎日が忙しいですが、学べること
がたくさんあるので、毎日充実した日々を送っています。

３ 入隊して感じたこと
自分の考えだけで行動すると周囲に迷惑をかけるので、常に周りを

見て、協力しあいながら生活を送らないといけない事が、想像以上に
きついと感じました。
入隊までは親が家事をしてくれていましたが、ここでは全て自分で

やらなくてはならないので、そういった仕事以外の面でも成長できて
いるので、とても良い環境だと思いました。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊は想像通り厳しい場所ですが、それ以上に、学べることがと

ても多く、毎日楽しく一生懸命に訓練しています。
体力面だけでなく、人としても大きく成長できる所なので、皆さん

も、少しでも自衛隊を視野に入れてみて下さい。

プロフィール



鶴田 大介さんからのメッセージ

出 身 校：啓新高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
入隊して色々な資格を取り、家族や国を守り、立派な自衛

官になりたいと思い入隊しました。

２ 近 況
毎日美味しいご飯を食べて、身体を鍛えて、疲れた体をお

風呂で取り、一日一日が充実しています。

３ 入隊・入校して感じたこと
コロナウイルスの影響で、なかなか福井には帰れないです

が、落ち着いて福井に帰るようになったら、顔を出しに行き
たいと思っています。

４ 母校の後輩たちへ
体力に自信があり家族や国を守り、色々な資格を取りたい

と思っている人がいたらお薦めします。

プロフィール



齋藤 光輝さんからのメッセージ

出 身 校：啓新高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
東日本大震災をテレビで見て、自衛隊の人達が、まだ避難していな

い人達を救助しているのを見て憧れを感じました。
高校生になって自分のやりたいことが決まっていなかった私は、自

衛隊のパンフレットを見て、色々な経験が出来ることを知り、ここな
らやりたい事が見つかると思い入隊しました。

２ 近 況
最初は、規則や規律が厳しく自分は本当にここでやっていけるのか

と思っていましたが、慣れてくると規則や規律を守って素早く行動で
きるようになりました。訓練では辛いことや厳しい事がありますが、
班の仲間と一緒に成長出来ているので、とても充実しています。

３ 入隊・入校して感じたこと
最初は自衛隊の規律、規則とか訓練が厳しく大変だなと思いました

が、指導してくれる助教の方々はとても親切で、色々失敗したりして
いますが、根気よく丁寧に教えてくれます。分からない事があったり
落ち込んだ時は、同期の仲間と励まし合っています。

４ 母校の後輩たちへ
今は自分のやりたい事が見つかっていない人もいると思いますが、

焦らずゆっくりと見つけてください。私は自衛隊に入り仲間と一緒に
自分磨きをしていくのがわかりました。

プロフィール



Ｓ・Ｋさんからのメッセージ

出 身 校：健康科学大学

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
転職をきっかけに他の仕事を調べた所、自衛隊に興味を持ちました。
元々、人の役に立つ仕事がしたいとの思いもあり、近年災害が多い中で、

自衛隊の活躍を見て自分もまた社会人として、人として成長できる場所だ
とも考えています。
また、部隊にもよりますが、資格がとれて今後の人生の役立つと考えて

います。

２ 近 況
日々覚えることが多く、なかなかついていけないことがあります。
またその中で、洗濯、アイロンがけ、ベッドメイキングを決められた基

準で且つ限られた物、場所で行うため、時間に追われています。最近は銃
を使用した訓練が始まりましたが、とても緊張します。内務というクラス
長のような役もしましたが、班をまとめ引っ張っていくのは難しかったです。

３ 入隊・入校して感じたこと
厳しいところと分かって入隊しましたが、それでも厳しい、きついと感じ

る日々です。同じ部屋の仲間がいて助け合い、なんとか乗り越えられるもの
もあります。
得意、不得意が人それぞれあり、得意な人は助け、不得意な人は個人の能

力を伸ばし、お互いが助け合うための環境なのだと思いました。
一つ一つの行動に意味があり責任感も身に付きます。

４ 母校の後輩たちへ
理学療法士から自衛隊に転職しましたが、これが本当に良かったかどうか

は、今はまだ分かりません。今の時代色々な仕事があるので興味があること
をして、自分が納得できることをしたほうがいいと思います。転職する際は、
前の仕事が良かったと思わないように、新しい仕事をよく考えて選んで下さ
い。
自衛隊は年齢制限がありますが、一つの仕事として魅力があると思います。

プロフィール



小林 華月さんからのメッセージ

出身校 ：坂井高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
私は、小学生の頃から自衛隊に憧れていました。そのきっかけに

なったのは、東日本大震災の映像を見た時に、自衛隊の方々が災害派
遣で活躍している姿に心を打たれた事です。また、どんなに悲惨な現
場でも、自分たちの職務を遂行する自衛隊の一員に、私もなりたいと
思い入隊しました。

２ 近 況
最初の内は、時間や規則がとても厳しく感じ、慣れるのに大変でし

た。しかし、今では少しずつ慣れてきて、困っている同期の手助けも
できるようになってきました。
最近では、射撃訓練や戦闘訓練も本格的に始まり、毎日がとても充

実しています。休日は、同期と一緒に外出して買い物をしたり、食堂
でゆっくり過ごしたりしています。

３ 入隊して感じたこと
入隊してからしばらくして、１０㎞徒歩行進訓練がありました。重

い荷物を背負い、肩から銃を下げて歩くのが、とても辛かったです。
しかし、同期に励まされ、全員で完歩することができました。このこ
とから、同期はとても大切だなと思いました。
これからたくさんつらいこともあると思いますが、みんなで乗り越

えて行きたいです。

４ 母校の後輩たちへ
自衛官は、とてもやりがいのある仕事です。皆さんも今後の進路で

色々と悩むと思いますが、この道を選んで良かったと思えるような仕
事に就いて欲しいと思います。また、これからいろいろと辛い事があ
ると思いますが、仲間を大切にして、一緒に乗り越えていって下さい。

プロフィール



Ｙ・Ｍさんからのメッセージ

出 身 校：坂井高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
鯖江駐屯地で行われた駐屯地祭へ行き、そこで展示され

ていた車両を見て、面白そうだと思い入隊しました。

２ 近 況
覚えることが多く大変ですが、やりがいがあります。

３ 入隊・入校して感じたこと
最初の頃は、大変なことが多くきつかったですが、一方

で楽しい事もあり、バランスがとれていると感じました。

４ 母校の後輩たちへ
就職するにしても、進学するにしても自分の人生はよく

考えて選んで下さい。

プロフィール



玉村 直紀さんからのメッセージ

出 身 校：鯖江高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私が入隊を希望したのは、人を助ける職業に就きたいと

思ったからです。近年は災害が多いので、その時に人を助け
る職業に就きたかった事と、小学生から続けてきた合気道を
役に立てたかったからです。また、自衛隊のアニメやメディ
アの活躍に憧れたからです。

２ 近 況
最初は後悔をしていましたが、最近は入隊してよかったと

思っています。環境にも慣れてきました。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊するまでは、戦闘訓練や銃を使用した訓練ばかりかと

思っていましたが、最初の頃は縫い物やアイロンがけなど身
の回りの基本動作がほとんどだったので、驚きました。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊は意外にも楽しく、仲間と共に頑張れるので、迷っ

ているのなら、自衛隊の広報官の方の話を聞いてみましょう。

プロフィール



Ｊ・Ｎさんからのメッセージ

出 身 校：武生高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は将来やりたいことが何もかったのですが、そんな時に

自衛隊の事を知り、自分の根性を直したいと思い、入隊しま
した。

２ 近 況
規律などが厳しく、訓練も大変でしんどい事もありますが、

同期が助けてくれたり、教官の方々に指導していただきなが
ら、日々訓練を頑張っています。

３ 入隊・入校して感じたこと
正直きついと感じました。しかし、日々の訓練でできな

かった事が出来るようになると、自分の成長が感じられ、嬉
しいです。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊はきついというイメージが大きいと思いますが、

日々の訓練で自分が成長した事を実感できたり、仲間たちと
乗り越える事で、団体生活にも慣れる事ができます。

プロフィール



澤﨑 和哉さんからのメッセージ

出 身 校：武生高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
友人に誘われたのと、父が元自衛官だったからです。

２ 近 況
耐えていけるかどうか、分かりません。
銃が重くてすぐ疲れてしまいます。

３ 入隊・入校して感じたこと
正直軽い気持ちで自衛隊に入ってしまったことを後悔して

います。覚悟が足りなかったと思いました。

４ 母校の後輩たちへ
もう閉校して学校がないので先生達へメッセージを送りま

す。とても楽しい学校生活でした。自衛隊はとても大変です。
辛くなった時に学校の事を思い出して泣いてしまう時があり
ます。とても貴重な経験をさせてもらえて今振り返ればとて
もいい思い出です。
ありがとうございました。もう一つの家族だと思っていま

す。

プロフィール



山田 茉鈴さんからのメッセージ

出 身 校：武生商業高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、小さい頃から人のためになる事や人を守る職業に就きたいと

考えていました。
テレビや新聞などに登場する自衛隊の活動を見ているうちに、自衛

隊という職業に興味を持ち始め、入隊しました。

２ 近 況
初めのうちは、今までの生活とは全く違う環境に不安になる事もあ

りましたが、今では同期とも仲が深まり、生活にも慣れ、不安な気持
ちもなくなりました。
訓練は、辛い時でも仲間と支え合って乗り越えることができるので、

辛い事も頑張る事ができます。みんなで訓練後に筋トレなどするのも、
一日の楽しみの一つです。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊し、訓練などをしている中で、初めはなかった責任感を感じる

ようになりました。国を守らなければならないという意識が高まり、
今まで以上に頑張ろうと思いながら訓練に取り組むようになりました。
仲間と助け合っている中で、仲間の大切さも感じる事が出来て良

かったです。

４ 母校の後輩たちへ
今、将来について迷っている人がいると思います。迷っているのな

ら、今自分が何をやりたいかや、やった後の事をしっかり決めてお
く事をお勧めします。早いうちに将来について考え始めて、将来の選
択に後悔しないようにしてください。
皆さんが良い選択ができるように、応援しています。

プロフィール



Ｙ・Ｉさんからのメッセージ

出 身 校：丹南高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、新聞やニュースで自衛隊の事が報道されているのを見て、こ

の仕事に興味を持ちました。そして、合同企業説明会の自衛隊のブー
スで話を実際に聴いて、自分もこのような仕事に就きたいと思ったた
め、入隊を希望しました。

２ 近 況
入隊して一か月以上も経っているので、最初は時間のかかった靴磨

きやアイロンがけなどは、半分くらいの時間で出来るようになりまし
た。また、入隊前は運動をあまりしてこなかったので、初めの頃は３
㎞走などは体力的というよりも精神的につらかったのですが、毎日
走っていると体力的にも精神的にも鍛えられ、意地でも走ってみせる
と思うようになりました。

３ 入隊・入校して感じたこと
初めは慣れない環境に戸惑い、かつ団体生活を毎日送るという事に

対して不安や心配がありましたが、入隊から一週間くらいですっかり
環境にも慣れて、毎日が新しい体験で、とても充実しています。思っ
ていたよりも、やるときと休む時のメリハリがしっかりしているので、
とてもゆっくり出来ています。

４ 母校の後輩たちへ
生活リズムには、すぐに慣れます。また、体力がないときついと思

う人もいるでしょうが、毎日のトレーニングでついていけるようにな
るので、大丈夫です。私も最初は体力がなくて不安でしたが、コツコ
ツとトレーニングを続けていれば、必ず成果は現れます。

プロフィール



福岡 慶樹さんからのメッセージ

出 身 校：丹生高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
私は、元々は民間企業に就職しようと思っていました。しかし、企

業の職場体験で工場のライン作業をやってみて、自分には向いていな
いと思い、その後は進路について迷っていました。
高校３年の進路決定ぎりぎりの時に、姉に自衛隊を勧められ、自衛

隊について調べてみたところ、自衛隊は衣食住が提供され、福利厚生
がしっかりしており、貯金もたくさんできるという所にとても魅力を
感じたので、自衛隊を希望しました。

２ 近 況
集団生活という事もあり制限もありますが、今とても楽しいです。
体力的にも成長していますし、精神的にもとても成長できています。

数年後、自分がどのような人間、自衛官になれているのか楽しみです。

３ 入隊して感じたこと
自衛隊や自衛官には、きつくて厳しいというイメージを持っていた

のですが、班長達は厳しい時もありますが面白い方たちだし、とても
愛を感じられます。毎日が充実していて、楽しい日々を送っています。

４ 母校の後輩たちへ
私のように工場でのライン作業が向いていなかったり、就職先が決

まっていなかったり、やりたい事が見つかっていない人には、ぜひ自
衛隊をお勧めします。
一くくりに自衛隊といっても、その中には陸上、海上、航空があり、

その中でもさらにたくさんの職種があるので、自分に向いている仕事
がきっとあるはずです。少しでも興味があれば、自衛隊のホームペー
ジなどで調べてみて下さい。

プロフィール



Ｋ・Ｙさんからのメッセージ

出 身 校：丹南高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和2年

１ 入隊・入校の動機
私が自衛隊に入隊した動機は、自衛隊の災害派遣を見て、カッコいい

と思ったからです。私は、人の役に立つ仕事をしたかったので、自衛隊
が自分に合っていと思い入隊しました。

２ 近 況
最近は新型コロナウィルスの影響で外出に制限がありますが、同期の

仲間たちと楽しく過ごしています！入隊して１ヶ月が経ち、自衛隊生活
にも慣れてきました！
１ヶ月も経つと同期のみんなとも仲良くなって、毎日が楽しでいす！

苦しい事があっても、仲間といれば吹き飛びます！

３ 入隊・入校して感じたこと
私が入隊して感じたことは、入隊者はいろんな所から集まってくるの

で、体の大きい人や鍛えられている人が多いと思っていたのですが、そ
んな人は意外と少なくてびっくりしました。集団生活についていけるの
かも心配でしたが、何事もなく過ごせているので良かったです。

４ 母校の後輩たちへ
自衛官になろうと思っている人は、まずは試験勉強をして、採用試験

に合格したら体力もつけた方がいいと思います。体力がないと入隊して
からすぐに疲れてしまうので、体力をつけて下さい。
教育隊での３ヶ月の前期教育は、長いようであっという間に終わるし、

同期の仲間がたくさん出来るので楽しいですよ！

プロフィール



武藤 勇次さんからのメッセージ

出 身 校：丹生高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、父が自衛官ということもあり、父の話を聞いて、自分も父の

ような自衛官として頑張っていきたいと思ったからです。
また、災害時に自衛隊が人を助けている姿を見て、人のために頑張

れるようになりたいと思いました。

２ 近 況
徐々に集団生活にも慣れてきました。毎日のアイロンがけや靴磨き

など、やる事は多いですがしっかりこなせるようになってきました。
日々の体力練成は厳しいですが、しっかりとついて行き、日々鍛え

られていると思います。

３ 入隊・入校して感じたこと
朝は毎日６時起きなので、起きられるのかが心配でしたが、案外大

丈夫だと思いました。もっと厳しいものだと思っていましたが、班長
達も優しく、沢山の事を学ばせてもらっています。楽しくやれていま
す。

４ 母校の後輩たちへ
私みたいにぐうたらと生活してきた人には、とてもやりがいのある

仕事です。自分の不出来さを感じますが、日々自分を鍛えられ、確実
に成長出来ていると感じます。案外楽しいところです。国のためにこ
れからも頑張ります。

プロフィール



横溝 未来さんからのメッセージ

出 身 校：敦賀気比高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
中学生の頃からボランティア活動に参加していて、誰かの役に立て

るような職業に就きたいと思っていました。そんな中で、知り合いが
自衛隊に入隊したという知らせを聞いて、自分も自衛官になろうと思
い立って受験しました。

２ 近 況
規則正しい生活にも慣れてきて、同期の人たちとも仲良くなり、自

衛官候補生としての生活が楽しくなってきました。時間に間に合わな
さそうな時でも、同期と協力し、頑張っています。同期の皆で濃密な
毎日を過ごしています。

３ 入隊・入校して感じたこと
思っていたよりも、ＯＮ・ＯＦＦがしっかりとしていて、締める所

は締める、緩める所は緩めるという印象で楽しいです。
最初は馴染めるか、訓練についていけるか心配でしたが、皆で強く

なるという感じで置いて行かれることもなく頑張れます。
自分の頑張りは絶対に誰かが見てくれているので、励ましの言葉を

頂いたりして、また頑張ろうと思えます。皆で協力することの大切さ
がよくわかります。

４ 母校の後輩たちへ
自衛官を目指したいと思っている人がいるなら、後悔しないように

自分が選べる道をしっかりと見極めて、吟味した上で決断した方が良
いと思います。現役の今しか選べない道や現役を過ぎても選べる道、
優先順位とやりたいことを熟考して選んでみて下さい。

プロフィール



Ｙ・Ｍさんからのメッセージ

出 身 校：敦賀気比高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は高校３年生の時に海上自衛隊を志望し受験しましたが、当時は

合格できませんでした。昨年の１２月に地方協力本部の広報官の方か
ら陸上自衛隊への入隊を薦められ、５年前に入隊したかった自衛隊に
興味があり受験したところ、合格したので、前職を退職し、入隊しま
した。

２ 近 況
世界的に流行・拡大している新型コロナウイルスの影響で外出規制

があり、休日は３時間程度の外出が許可されている状況です。平素の
訓練は厳しいこともありますが、区隊長・班長・班付の方々のご指導
のもと、体力面はもちろん、精神面や知識も沢山身に付けているとこ
ろです。外出規制はありますが、仲間と共に楽しく過ごしています。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊する前は連帯責任や時間厳守にとても厳しいと聞いていました

が、その通りでした。一人のミス、一人の行動で仲間が危険に及ぶと
いう考え方は国に仕える自衛隊らしいことと思います。同期でも年齢
に関係なく接してくれることは嬉しいことです。

４ 母校の後輩たちへ
将来を何も考えていない、したいことが無いと思う人は自衛隊に

入ってみるのもいいと思います。環境の変化、誰も知らない中で自分
を鍛える、礼節を学ぶとてもいいところだと思います。人の役に立ち
たい、災害派遣で自分も力になりたいと思っている君に是非自衛隊に
来ていただきたいと思います。

プロフィール



Ｒ・Ｆさんからのメッセージ

出 身 校：敦賀高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私が自衛官候補生を志望した動機は、福井豪雪で自衛隊の方々

が一生懸命復旧作業を行っている姿を見て感動したからです。
高校３年の進路選択の時に以前から興味を持っていた自衛隊を

選択し受験しました。

２ 近 況
自衛官候補生の訓練は、入隊する前に思った印象とは違い、辛

く厳しいですが、銃を扱う訓練や団体生活の楽しさなど自衛隊で
しか経験することが出来ないことが多くあります。
今は厳しいことも共に乗り越えるてくれる同期と一緒に毎日訓

練に励んでいます。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊して団体生活を初めて経験しましたが、同期に毎日迷惑を

かけている状態なので、自分自身の弱いところを直して頑張りま
す。

４ 母校の後輩たちへ
大学進学や就職活動は大変ですが、一つ一つ、ゆっくり考えて

自分が目指す道を進んで行って欲しいです。
色々挑戦して未来を切り開いてください

プロフィール



Ｗ・Ｙさんからのメッセージ

出 身 校：農林高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、両親の勧めで自衛隊の事を調べました。自衛隊から出ているパンフレット

やホームページなどで、自衛隊の事について知る事ができました。
また、数年前の福井豪雪の時に自衛隊の方が出動し、車を一台一台救出する場面

や、地域の人達の感謝の声などをテレビで見ていたので、私でも人の役に立てるか
もしれないと思い、入隊しようと思いました。

２ 近 況
今は、教育隊で前期教育の真っ最中です。私は体力に自信がなかったのですが、

一回目の体力測定の成績で、自分の体力のなさが改めて分かりました。２回目以降
は徐々にですが成績も上向きになっています。まだまだですが、人の役に立てるよ
うに頑張ろうと思っています。
今一番うれしい事は、知らない間にダイエットが出来ている事です。

３ 入隊・入校して感じたこと
大勢の人が様々なところから集まっているので、同期の多さにまず驚きました。
私は人との間に壁を作ってしまいがちだったので、理解してもらえない事もあっ

たりして、それが自分の課題だと思っています。
また、自分の出来る事出来ないことがはっきりしてきたので、これからも日々頑

張っていけたらと思っています。

４ 母校の後輩たちへ
私は農林高校を卒業して自衛隊に入隊したので、全く違う職種だと思われるかも

しれませんが、自衛隊には農業の世界と同じくらい色々な職種があるので、必ず自
分に合った仕事が見つかると思います。
もし、何がしたいのか悩んでいる人がいたら、チェンジ＆チャレンジするだけの

価値があるのが自衛隊です。
私は地元福井で役に立てるように頑張っています。皆さんも頑張って下さい。

プロフィール



櫻川 みそらさんからのメッセージ

出 身 校：福井高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、元自衛官の祖父の話を聴いているうちに、自衛隊に興味を持

ち始めました。厳しいとは聞いていましたが、私は体を動かす事が好
きだったので、自分には合っていると思いました。また、人のために
働きたかったというのもあり、自衛隊を選びました。
入隊して大切な人を守りたいという気持ちが、一番大きかったです。

２ 近 況
初めのうちは、この生活に慣れるまでに時間がかかってしまいまし

たが、今ではみんなと楽しく生活しています。
訓練は、思ったよりしんどいです。しかし、同期がたくさんいます

し、みんなと一緒に訓練して行けるのはとても良い事ですし、充実
しています。
休日は、みんなと映画を観たり外出したりして、リフレッシュでき

ています。

３ 入隊・入校して感じたこと
自衛隊は、全てにおいて厳しいと思っていましたが、指導して下さ

る班長や教官の方々は、皆さんとても優しくて面白い人が多いです。
ここに来てたくさんの同期と出会えた事が、一番良かった事です。

たくさんの人達と関わる事ができて嬉しいです。
残りの時間を、みんなで支え合って頑張って行きたいです。

４ 母校の後輩たちへ
将来について悩んでいる人はたくさんいると思います。自衛隊を外

から見たら、そんな仕事はしんどいだけだと思うかもしれませんが、
人間として成長できるとてもいい所です。
皆さんを待っています！

プロフィール



西村 昭宏さんからのメッセージ

出 身 校：福井高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
一人でも多くの人を助けることが夢であり、私が部活動で

鍛えた体生かして訓練し、知識を学び、立派な隊員になるた
めです。

２ 近 況
慣れないことがまだまだ沢山あり、一からアイロンがけの

練習をしています。また、野外での体力向上のため、ランニ
ングを継続して実施しています。

３ 入隊・入校して感じたこと
体力練成をしていく中で、一番大事なことは食事です。ご

飯がとても美味しくて、自衛隊に入隊してから今日まで体重
が増えてしまい、びっくりしています。

４ 母校の後輩たちへ
今のうちから、家族にアイロンがけや洗濯をしっかり教え

てもらう事や、家事を手伝う事をお勧めします。生活習慣を
今一度見直す事も大事です。後はやる気さえあれば、何でも
乗り切れます。最後に、物は大切に扱いましょう。

プロフィール



本多 尚平さんからのメッセージ

出 身 校：福井高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
福井豪雪で自衛隊の人が活躍しているのを見て、自分もこ

の様な仕事がしたと思い入隊を決めました。

２ 近 況
最初は不安がありましたが、 １ヶ月が経ち、今は楽しく、

休日もゆっくり出来てとても楽しいです。

３ 入隊・入校して感じたこと
メリハリがあると感じました。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊は厳しいイメージがありますが、やる時はピシッと

やって、休みの時はゆる～くして、ＯＮとＯＦＦがしっかり
しているので、とてもいい環境です。
一度、見学してみるのもいいと思います。

プロフィール



池上 開さんからのメッセージ

出 身 校：福井工業大学

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は元々、消防士希望でしたが試験に落ちてしまいました。消防士

を志した理由は、夢であり、人の役に立つ仕事だからでした。自衛隊
に入隊した動機は、アルバイト先で自衛隊の方から声をかけていただ
き、地方協力本部の広報官の方からの話を聞く中で、自衛隊の仕事も
人の役に立てる仕事だと思い入隊しました。

２ 近 況
自衛隊は基本、集団行動であるため、仲間との協力・助け合いがと

ても大切でるということを改めて感じています。訓練はまだまだ基礎
の段階であり、楽しくないところもありますが、徐々に自衛隊らしい
訓練が増えてきています。私は体を動かすことが好きなので、残りの
教育も頑張ろうと思います。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊して強く感じたことは、時間というものがどれほど大切かとい

うことです。
一番びっくりしたことは、全然体力がない人でも入隊できることで

す。

４ 母校の後輩たちへ
なんとなくとかで仕事を決めずに、自分が本当にやりたいと思う仕

事を選んでほしいです。私は消防士志望でしたが、少しでも似ている
と思い自衛隊に入隊しました。自衛隊に入隊を考えている方は少しず
つ体力を付けた方がいいと思います。
自分の夢に向かって頑張ってください。

プロフィール



関 貫汰さんからのメッセージ

出 身 校：福井商業高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は、東日本大震災が起きた際に、被災地で懸命に救助活動を行う

自衛官の方々の姿に強い憧れを持ち、自分も自衛隊の一員として困っ
ている人の役に立ちたいという理由で入隊を決意しました。

２ 近 況
初めのうちは朝早くにラッパの音で起きられるか心配でしたが、着

隊から２週間くらいが経つと、起床後すぐに着替えも済ませる事が出
来るようになりました。
自衛隊の生活リズムにも徐々に慣れ、やるべき事を効率的に終わら

せ、自分の時間を作れるようになってきました。毎日忙しい日々を過
ごしていますが、今まで経験できなかった事が出来て、刺激的な毎日
を送っています。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊して感じたことは助け合う事の大切さです。自分自身の事を完

璧にすることはもちろんですが、集団としての完成度を高めることの
方がより重要視されます。その中でお互いに苦手なことや出来ないこ
とを助け合うことの重要性を再認識させられました。助け合いの精神
をこれから先も大切にして行きます。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊では、普通の生活では決してできない貴重な体験ができ、毎

日がとても充実しています。また、集団生活を営んでおり、色々な人
と接することで、それぞれの価値観を知ることが出来るので、人とし
てとても大きく成長することが出来ます。
体力的にも精神的にも人間性も成長出来るので、とてもいい仕事だ

と思います。

プロフィール



川崎 泰成さんからのメッセージ

出 身 校：美方高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
私は、日本を守る仕事に就きたかったので、自衛隊に入隊しました。
高校２年生の途中までは、これといって進路は決めていなかったのです

が、自衛隊には少し興味があり、高校の先生も勧めてくれたので、自衛官
になる事を目指すようになりました。入隊までには、地方協力本部の方に
はとてもお世話になったので、今後の自分の活躍で恩返しをしたいと思っ
ています。

２ 近 況
入隊してからは、すぐに同じ班や区隊の仲間たちとは仲良くなり、訓練

にも積極的に取り組めています。訓練には難しい内容のものもありますが、
少しずつできるようになっている事で、自分の成長を感じる事ができ、と
ても充実しています。
休日は、訓練準備をしたり、同じ目標を持った仲間たちと走ったりト

レーニングをしたり、ゆっくりしたりして、楽しく過ごせています。

３ 入隊して感じたこと
入隊して良かったと思う事は、同じ目標を持ったかけがえのない仲間や、

丁寧に指導して下さる熱い教官の方々に出会えた事により、良い人間関係
をつくれた事です。助け合うという事を、これ程大切にしている自衛隊と
いう組織の一員になれて、嬉しく思います。
入隊してからの方が、より自衛隊がの良さに気付くことができました。

４ 母校の後輩たちへ
これといってなりたいと思うものがなく、進路が決まっていない人も多

いかもしれませんが、私のように、突然なりたいと思うものができたり、
先生の勧めをきっかけに進路が開ける事があるかもしれません。
私は自分の気持ちを大切に進路を決めて後悔していません。皆さんも、

自分の気持ちを大切に、進路実現に向けて頑張って下さい。

プロフィール



Ｍ・Ｉさんからのメッセージ

出 身 校：三国高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私が入隊した動機は、人の役に立ちたいと常々思っていたからです。
また、最近ではテレビやニュースで自然災害をよく目にするように

なりました。その中で、自衛隊の人々が被災地の方々を助けているの
を見てとても感動したので、自衛隊に入隊しました。

２ 近 況
毎日忙しく大変で、とても濃密な日々を送っています。朝はとても

早く眠い目をこすりながら点呼に向かいます。
今まで自分がどれだけ甘えた生活を送っていたのかと思います。
頑張りたいです。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊してすぐの頃は、集団生活がとても心配でしたが、数日で同期

とも馴染むことができました。
また、班長や班付の方々は優しくも厳しく指導して下さるので、入

隊前の不安が少しずつ消え始め、とても充実しています。

４ 母校の後輩たちへ
将来に悩んでいる方は、自衛官候補生になることをお勧めします。
社会人としてとても立派になれますし、一人の人間としてしっかり

と自立することができます。

プロフィール



Ｓ・Ｓさんからのメッセージ

出身校 ：三国高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
私は高校１年の時にあった福井豪雪で、懸命に除雪作業をして

いる自衛隊の方々の姿をテレビで見て、自衛隊に興味を持ちまし
た。
高校３年の進路を決める時期に丁度、広報官の方から話を聞い

て自衛隊に入隊したいと思いました。

２ 近 況
最近は自衛隊の生活に少しずつ慣れてきて、訓練後の自由時間

も少しずつ確保できるようになって、この生活も悪くないと思う
ようになってきました。訓練はとてもキツいこともありますが、
初めての事ばかりで時間が直ぐに過ぎていきます。

３ 入隊・入校して感じたこと
入隊して初めの頃は、今の生活が嫌で辞めようと考えた事もあ

りましたが、今では一日一日を一生懸命頑張って、食べる夕食が
凄く美味しいので、毎日頑張れています。
今では入隊して良かったと思っていますので、３ヶ月の教育期

間をやり遂げられそうです。

４ 母校の後輩たちへ
自分が好きなことを飽きるほどやっておくといいと思います。

私は沢山ありました。後で後悔しても時間は戻りません。

プロフィール



高瀬 翔摩さんからのメッセージ

出 身 校：道守高校

入隊区分：自衛官候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊・入校の動機
災害派遣で活躍する自衛隊をかっこいいと思った事と、私

も困っている人を助けられるくらい強くなりたいと思い入隊
しました。

２ 近 況
入隊してから１ヶ月が経ちました。大分この生活に慣れて

きたところです。覚えることはまだまだありますが、頑張っ
て教育期間を乗り切ります。

３ 入隊・入校して感じたこと
とても大変であり、とても楽しくもあります。メリハリが

しっかりしていて、やる時はとことんやって、休む時は適度
に楽しんで休みます。訓練時間外も自分達で体力練成ができ、
とても良いところです。

４ 母校の後輩たちへ
なかなか自分のやりたい事が見つからない場合は、一度自

衛隊に入隊してみてはいかがでしょうか。

プロフィール



一瀬 歩夢さんからのメッセージ

出 身 校：若狭東高校

入隊区分：一般曹候補生（陸）

入隊年度：令和２年

１ 入隊の動機
知り合いの自衛官の方に誘われて、広報官の方の話を聴いてみま

した。最初は正直、興味ゼロでしたが、話を聴いているうちに面白
そうだと興味が湧いてきたので、入隊しました。
（同期にもそんな人が多く、だれでも気軽に入れるんだなと思いま
した。）

２ 近 況
最近は自衛隊生活にも慣れてきて、勤務時間中にやる事、時間外

にやる事が、手際よく出来るようになってきたなと思います。休日
は仲間と筋トレをしたりスポーツをしたりして、楽しんでいます。
戦闘訓練も始まり、仲間たちと楽しく面白い日々を過ごしていま

す。

３ 入隊して感じたこと
まず、友達ができます。そして、１０人部屋という事に驚かされ

ます。部屋は、汗臭いです(笑)。訓練は、聞かされていたよりもき
つくはないです。たまには合わないと思う人もいますが、世の中に
出るための、よい訓練なのだと思います。

４ 母校の後輩たちへ
自衛隊に興味があるのなら、入ってみれば良さがわかると思いま

す。部屋の仲間は面白いし、仲間とならどんな訓練も耐え抜けると
思います。ぜひ、少しでも興味があったら気軽に私や地方協力本部
の方に相談して下さい。皆さんの入隊を待っています！

プロフィール


